

Service consulaire

Reconnaisances octroyées

M. Walter Otis Barnstead, consul honoraire de Suède à Halifax, le 3 novembre.

M. Enrique Noguera, consul du Mexique à Montréal, le 10 novembre.

M. le docteur Adolph Reifferscheidt, consul général de la République fédérale d'Allemagne à Montréal, le 12 novembre.

M. Albert E. Pappano, consul des États-Unis d'Amérique à Ottawa, le 13 novembre.

M. H. C. Halter, consul de la République fédérale d'Allemagne à Toronto, le 14 novembre.

M. Francesco de Rege Thesauro di Donato, consul d'Italie à Montréal, le 19 novembre.

M. W. J. Leyds, consul général des Pays-Bas à Montréal, le 29 novembre.

Départs

M. Tito Juvenal Arias, consul de Panama à

Montréal, à la fin d'octobre.

M. Ettore Staderini, consul d'Italie à Montréal, le 14 novembre.

M. Mulford A. Colebrook, consul des États-Unis d'Amérique à Winnipeg, le 17 novembre.

M. Anselmo Mena, consul général du Mexique à Montréal, est parti le 14 novembre. Durant son absence temporaire, M. Enrique Noguera, consul, sera en charge du consulat général.

M. Eugene L. Padberg, fils, consul des États-Unis d'Amérique à Winnipeg, dirige le consulat général depuis le départ du consul Mulford A. Colebrook, le 17 novembre.

M. Jean Querton, consul général de Belgique à Montréal, est parti le 20 novembre pour un voyage dans son pays. Pendant son absence, M. Frans Willems, consul, est en charge du consulat général.

Service commercial

M. C. J. Carne, commissaire de commerce d'Australie à Ottawa, est parti le 5 novembre. En attendant l'arrivée d'un nouveau titulaire,

le commissaire de commerce adjoint, M. A. R. Taysom, sera commissaire de commerce suppléant.

REPRÉSENTATION DU CANADA AUX RÉUNIONS INTERNATIONALES

(Liste des conférences internationales auxquelles le Canada s'est fait représenter en novembre 1952; les conférences antérieures figurent dans les numéros précédents d'« Affaires extérieures ».)

(La section des conférences internationales du ministère des Affaires extérieures est chargée de répertorier les invitations aux conférences internationales et d'y répondre. Il faut signaler toutefois que c'est le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures ou, s'il y a lieu, le Conseil des ministres, sur la recommandation du ministère directement intéressé, qui décide si le Canada prendra part à ces conférences.)

Organismes internationaux permanents auprès desquels le Canada est représenté

(Cette liste est publiée une fois l'an. Dans les autres livraisons du Bulletin ne sont énumérés que les nouveaux organismes internationaux permanents auprès desquels le Canada est représenté. Voir dernière liste complète dans « Affaires extérieures » de janvier 1952.)

Conférences de novembre

Deuxième conférence plénipotentiaire de l'Union internationale des télécommunications (UIT) (Buenos-Aires), du 1^{er} octobre au 15 décembre.

Septième session des parties contractantes à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le

commerce (Genève), du 2 octobre au 10 novembre.

Septième session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies (New-York), depuis le 14 octobre.